

*Jeudi 23 Décembre 2010*

Debout 6h30, départ 9h. Vers le Sud, direction Bahia Blanca. La matinée est chaude. La chaleur ne sera pas toujours avec toi, car le Sud de la Patagonie est vraiment au Sud. Il faut donc en profiter.

La circulation est importante. Des camions, des voitures, mais aussi parfois des engins agricoles. La route 3 n'est pas vraiment une autoroute, ou alors seulement par endroits.

En début d'après midi, le temps change. Des orages. Te voilà trempé. Rien pour s'abriter, et tu t'es arrêté trop tard pour revêtir tes vêtements de pluie. La pluie dure. Une heure sous la pluie, c'est long. Puis à nouveau une éclaircie. Le vent aussi a tourné. Tu l'avais dans le dos au départ, et voilà qu'il te fait face... Mais tu arrives vers Bahia Blanca vers 17h, à peine plus tard que ce que tu avais prévu. Le soleil est encore bien haut. Pas étonnant car tu as avancé vers le « Sud Ouest ». Tu peux donc rouler encore facilement une heure ou deux. Plus tu descendras, plus les journées seront longues. Jusqu'à durer peut être vingt quatre heures dans l'extrême sud. Seule la fatigue t'arrêtera.

A Rio Colorado, tu fais le plein d'essence et tu cherches un hôtel. Tu trouves un camping... Pourquoi pas. Cela fait au moins trois semaines que tu n'as pas campé. Le camping est sûr?

Pas de problème! Muy tranquilo! Bon... Effectivement, le camping est grand, et vous n'êtes que trois tentes. Tous installés au fond, près de la rivière. Il y a même une petite buvette pas loin. Malheureusement, elle ne fait pas de repas pour l'instant. La saison officielle ne commence que le 3 janvier. Mais ils ont des chips, des boîtes de « Paté de Foie », « La Mère Michelle », fabriquées en Argentine. Pourquoi pas. Ce sera ton pire repas depuis le début du voyage... mais il en fallait un.

A 21h, tu es prêt à dormir. Il y a un peu de bruit autour, et tu ne t'endors pas tout de suite. Du monde arrive. Des jeunes. De plus en plus nombreux. A 22h, ils sont une vingtaine, installés à vingt mètres de ta tente. Ils discutent, rigolent. A 23h, ils allument une chaîne stéréo dans une voiture. Tu as l'impression que les enceintes sont placées dans ta tente. Tu n'oses pas aller râler. Tu pensais que les occupants des deux autres tentes le feraient mais personne ne bouge. A minuit, ils baissent le volume. Tu es désormais moins gêné par la musique que par les cris, les rires et les discussions.

A trois heures, chacun commence à rentrer... Reste une moto 2 temps qui fait des allers-retours jusqu'à la buvette. Le vent t'envoie les odeurs d'huile brûlée.

A quatre heures, tu t'endors... Pour te réveiller à cinq heures. La vie est dure.

*Vendredi 24 Décembre 2010*

Tu rentres dans le centre ville de Rio Colorado à la recherche d'un distributeur de billets. Tu n'as presque plus de liquide et la carte bleue n'est pas toujours acceptée.

Une petite ville de province. Les maisons sont presque toutes sans étages. Contrairement à la banlieue de Buenos Aires, les grilles aux portes et aux fenêtres ne sont pas généralisées. On respire mieux ici. En arrivant devant la banque, la pièce qui contient les distributeurs automatiques est séparée de l'agence par une plaque de contre plaqué. La sécurité n'est vraiment plus l'obsession première.

Tu rentres aussi dans une petite épicerie à la recherche de grands sacs poubelles. Ceux que tu avais achetés à Buenos Aires sont trop petits pour contenir ton sac à dos, et l'orage a arrosé l'extrémité du sac.

Tu pars vers 9h. Seulement 600km pour Puerto Madryn! Une petite journée.

A mi-chemin, tu t'arrêtes pour le plein. Un couple de motards Brésiliens sur une Harley

Davidson. Andrea et Jairo. Ils vont aussi sur Puerto Madryn. Vous voyagez ensemble sur cette partie. Alors qu'il faisait froid le matin (environ 20°), la température monte l'après midi. Le contraire de la veille ou tu avais eu un 40° le matin, puis 20° l'après midi après l'orage. Il faut aimer le changement.

A Puerto Madryn, vous prenez un hôtel sur la côte. Avec WIFI. Tu as prévu une séance skype avec ta famille. Le soir du réveillon. Tu récupères tes mails, et c'est comme des cadeaux de Noël. Un gros paquet de mails de ta famille, de tes amis. Tu es bien gâté!

La journée n'est pas terminée, mais tu publies ce texte. Ce soir, tu iras réveillonner avec Andrea et Jairo. Une belle rencontre.